

## Chers Patients,

L'examen intitulé - recherche de Bordetella - figurant sur les comptes-rendus émis par notre laboratoire entre le 24 juillet et le 18 septembre comportait à tort une mention d'accréditation qui ne le concernait pas encore à cette date.

Nous tenons à vous rassurer : cette mégarde administrative n'a aucun impact sur la fiabilité des résultats de vos analyses. Vos données médicales et les conclusions fournies demeurent parfaitement valides.

Nous avons pris les mesures nécessaires pour corriger cette situation en interne et renforcer nos contrôles pour éviter que cet incident ne se reproduise.

Nous vous remercions pour votre compréhension et restons à votre disposition.

Pour toute question relative, adressez-vous à l'accueil de votre laboratoire de référence.